



# 金井中学校だより

2025年12月25日 第8号



「2学期を終えるにあたって～2026年に向かって～」

校長 松岡 健

学校西側の窓からは、寒さの折、空気が乾燥していることもあって、山並みがとても奇麗です。標高3776Mの富士山も山頂の雪が少しだけみることができます。12月に入り、保健体育の授業では、持久走と駅伝が行われています。校庭の内周とサッカーコートを周回するコースを体育科教員が上手に設定して生徒はそこを走ります。長い距離を走るのは、身体がきつさを覚えるため、どうしても苦手意識をもつ生徒が多いのも事実です。しかし、金井中学校では、仲間を応援する姿、優しく前向きになる声掛けができる生徒がいて、校長室から感心して眺めています。日本発祥の競技である駅伝ですが、大学生の箱根や実業団のニューイヤーに負けない熱気を感じています。

さて、3年生を対象に6月から校長室給食、10月から校長面談を行っています。前者は、その名の通り、校長室に6名前後の生徒に来てもらって雑談をする時間です。後者は、進路選択において上級学校との面談を想定した練習会です。

校長室給食では、以下の内容を考え、カードに記入してもらってから来室してもらっています。「最近感動したこと」「あなたの推しは?」「あなたの強みは?」「校長に聞きたいこと」15年の人生の中で、中学校3年間という期間は、大きな精神的な成長があり、大人への準備期間として重要なことを改めて認識させられます。最後の私に聞きたいことについては、答えられないような質問を寄せる生徒もいるのですが、心の奥底では、「その気持ちよくわかるよ!」と彼らの背中を押すメッセージを返しています。

また、校長面談では、独特の緊張感のなかで、「志望動機」「交通経路」「印象に残っている学校行事」「長所や強み」「興味や関心のあること」「3年間充実した生活を送る自信」など、形を変えながら行っています。自分のことを他人にわかってもらうということがいかに大変であるのかを実感している様子があります。社会へ出る、大人になる第一歩であり、こちらも彼らの背中を押す助言をおこなっています。3月までには、それぞれがもつ理想の進路が実現するためにも、合格の吉報を願うばかりです。

明日から、1月7日までは冬休みとなります。年末年始は、先祖が大切にしてきた文化に改めて接することができる期間でもあります。年賀状のやりとりをしている家庭も多いのではないかでしょうか。新しい年、2026年は、希望や可能性を感じられることが多くあると信じたいものです。3学期も生徒たちとともに、卒業と進級を年度末に迎えたく思います。良いお年をお迎えください。

## <花壇整備>

12月15日（月）に校庭側の花壇整備をみんなの会事務局と有志生徒で行いました。夕方になると暗くなるのが早くなり、寒さも手伝って、きつい環境の中での作業でしたが、コミュニケーションをとりながらの良き時間となりました。春が楽しみです。



## <2年生マナー講座、1年生ゼルビア教室>

12月12日に1, 2年生でキャリア教育について外部講師をお招きしての授業がありました。2年生は、1月に予定される職場体験に向けてのマナーを学ぶ機会となりました。挨拶の仕方や言葉の使い方など、試行錯誤しながら取り組む姿勢が印象的でした。1年生は、プロサッカーチーム町田ゼルビアを協賛する企業の方に来ていただき、それぞれの仕事内容や町田市に与える影響等、ワークショップを交えながら行うことができました。シーズン末ということもあって現役選手の参加は叶いませんでしたが、将来の目標を見据えるきっかけとなった生徒もいたようです。



\*2年生については、学校公開の1月16日午前中に柔道のメダリスト上野 順恵（うえの よしえ）さんをお招きしての保健体育特別授業を予定しています。学年関係なく参観できますので、体育館へお越しください。

## <3年生プラネタリウム体験>

理科の授業の一環で、プラネタリウムを体験しました。金井中学校の校庭から見た星空が映し出されました。星空に包まれる体験に、生徒たちは興味を持って参加していました。

## 《大会での活躍紹介》

### 第68回市民スポーツ大会 陸上競技

男子中学1年 1500m 第2位 5分17秒77

## 《薬物乱用防止 ポスターの部 受賞紹介》

会長賞 3年

## 《税の作文・標語 受賞紹介》

作文：会長賞 3年

作文：都税事務所長賞 3年

標語：佳作 3年